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公安委員会定例会議の開催状況 

 

 第１　日時　　令和６年７月10日（水）午後１時30分から午後２時40分までの間

 

第２　出席者　刈谷委員長（司会）・前田委員・小田切委員 

 　　　　　　　本部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長・情報通信部長・首席監察官

　　　　　　　総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官・警務部参事官兼組織基盤強化センター長 

 第３　議事の概要

 ［報告事項］

 　１　宿毛警察署庁舎移転新築事業の進捗について

 　　　警務部から、宿毛警察署庁舎移転新築事業の進捗について報告があった。

　　　委員から、「震災時には広範囲に浸水地域があり、住民の方々も高台に避難してく

ると思うので、新たな施設ができ上がったら非常に心強いと思う。」旨の発言があっ

た。また、別の委員から、「郊外へ移転することには反対もあったと思うが、移転に

より災害時への対応も強化できるので、今後も様々な対策を講じて、しっかり機能が

発揮できれば、管内住民の安心に繋がると思う。」旨の発言があった。 

 

　２　健康管理対策について 

　　　警務部から、健康管理対策について報告があった。 

　　　委員から、「メンタル不調については様々な原因があると思うが、早期発見すれば

早期に職場復帰可能な場合が多く、様子が変わった職員がいれば速やかに組織に報告

がなされ、職場から距離を置くなどの対応が必要だと思う。また、職場復帰した際に

は、メンタル不調の経験を活かした業務に就かせることなども可能ではないか。」旨

の発言があった。また、別の委員から「制服警察官の店舗での飲料購入は、暑熱対策

として重要なことであるとともに、防犯対策としても良いことと思う。」旨の発言が

あった。 

 

　３　高知市十津における殺人事件の被疑者逮捕について 
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　　　刑事部から、高知市十津における殺人事件の被疑者逮捕について報告があった。 

 

　４　科学捜査研究所の業務概要について 

　　　刑事部から、科学捜査研究所の業務概要について報告があった。 

　　　委員から、「技術も進歩し、鑑定や証拠調べの重要性が一段と増しているが、最新

の技術や情報を取り入れ、正確かつ迅速に行うことが重要だと思う。」旨の意見があ

った。また、別の委員から、「大学で物理や化学を極めた方々の就職先として、あま

り知られていないのではないか。もっとＰＲすれば多くの方に受験してもらえるので

はないかと思う。」旨の発言があった。 

 

第４　決裁事項 

　１　指定自動車教習所管理者の資格審査について 

交通部から、指定自動車教習所管理者の資格審査について説明があり、原案のとお

り決定した。 

 

　２　指定自動車教習所に対する行政処分（監督命令）の実施について 

交通部から、指定自動車教習所に対する行政処分（監督命令）の実施について説明

があり、原案のとおり決定した。 

 

　３　公安委員会に対する審査請求に係る弁明書の受理について 

公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求に係る弁明書の受理について

説明があり、了承した。 

 

　４　弁明書の送付及び反論書等の提出について 

　　　公安委員会事務室から、弁明書の送付及び反論書等の提出について説明があり、原

　　案のとおり決定した。 

 

　５　警察署協議会委員からの辞退届の提出及び辞退の承認について 

公安委員会事務室から、警察署協議会委員からの辞退届の提出及び辞退の承認につ

いて説明があり、受理するとともに承認した。 
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 　６　公安委員会定例会議の議事録について

    　公安委員会事務室から、令和６年６月19日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

 について報告があり、原案のとおり了承した。

 

第５　意見の聴取及び聴聞関係 

      運転免許センターから、運転免許の行政処分に係る意見の聴取及び聴聞結果につい

て報告があり、審議の結果、13件（飲酒８件、その他５件）の行政処分を決定した。 


